

# Neue Aufgaben für die Computer

Ein besonderes Geschenk des Service-Clubs *Round Table* 222

Hohenlohe für die Schülerinnen und Schüler der Öhringer Richard-von-Weizsäcker-Schule

Mit dem Alten kann man doch noch was anfangen! Was im schulischen Kontext doch eher despektierlich klingt, das ist letztlich Ausdruck einer genialen Idee: Die Mitglieder des Service-Clubs *Round Table* Hohenlohe machten sich dafür stark, die seit einiger Zeit bei AUDI ihren Dienst tuenden und nun vor der Ausmusterung stehenden Computer einer neuen Bestimmung zuzuführen. Dabei sind die ‚Alten‘ eher jung: höchsten zwei Jahre dienten sie dem Automobilhersteller, jetzt sind sie auf den neuesten Stand gebracht und begleiten Schülerinnen und Schüler der Richard-von-Weizsäcker-Schule (RWS) in deren Schulalltag.

„So wird den Jugendlichen zu mehr Chancengleichheit verholfen“, freute sich Albert Maisborn, derzeit kommissarischer Leiter der RWS, am vergangenen Freitag bei der Übergabe der Computer. Die Idee von “HEY, ALTER! Alte Rechner für junge Leute“ existiert schon seit einiger Zeit, und Franz Giebler, ehemaliger Abiturient an der RWS (Abitur 2012) und derzeitiger Vice-Präsident bei Round Table Hohenlohe, war stolz, den Schülerinnen und Schülern der Richard-von-Weizsäcker-Schule den Genuss eines kostenlosen und eigenen Computers zu ermöglichen. Einig war man sich, dass dies nicht nur die Digitalisierung des Unterrichts voranbringe, sondern auch ein wichtiger Schritt zu mehr Bildungsgerechtigkeit sei; jetzt komme zusammen, was zusammengehöre, stellte Franz Giebler augenzwinkernd fest. Und die Schülerinnen und Schüler? Dem 17-Jährigen Philipp gefiel besonders das Motto *Hey Alter* – aber er fügte sofort hinzu, dass er das aber nur auf seinen neuen Computer und nicht auf einen Lehrer bezogen wissen wollte.

Photo (privat):

Wie ein vorgezogenes Weihnachten: die Übergabe der Rechner an die Schülerinnen und Schüler in der Aula der Öhringer Richard-von-Weizsäcker-Schule.